

# EL PAPEL DE CIUDADANOS

Luis Bouza-Brey, 17-12-16



Ciudadanos está de mudanza, y aún sin haber leído sus ponencias, pues ya estoy fuera de esa ocupación, creo que hay orientaciones que deberían afinarse. Uno, que ha estado en su momento metido en esta faena, desearía aportar alguna idea:

Creo que el destino de Ciudadanos debería ser construir el espacio de un centro potente, inspirado en el liberalismo progresista y en la

socialdemocracia, que vigile las propensiones sectarias, antidemocráticas e ineficientes de la izquierda, las clasistas "señoritiles" del PP, y que se enfrente al reaccionarismo etnicista de los nacionalistas, construyendo "república", libertad y solidaridad.

Si Ciudadanos sabe acertar en la construcción de este espacio de centro potente, podrá desempeñar un papel muy positivo para el país, en alianza con los demás constitucionalistas en el proceso de Regeneración política del sistema, o en solitario, si los demás se dejan llevar por sus propensiones.

Pero ojo con el neoliberalismo: ese no debería ser su espacio. Debería sintetizar la perspectiva liberal progresista con la socialdemócrata.

Al PSOE y al PP debe equilibrarlos y sanearlos, y a los etnonacionalistas, vencerlos.